
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „frankenfreak“ vom 6. August 2019, 13:51

….ja es scheint ein Problem mit dem Abscannen der Barcodes zu geben, habe ich gehört wie
das ein Ordner über Funk weitergegeben hat. Der Einlass wurde in der 2. Liga aber auch um
eine halbe Stunde gekürzt (Einlass 1,5 Stunden vor Spielbeginn) . Das merkt man bei 45000
Besuchern schon.
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